

Datum: 11.07.2010

Sonntagsblatt

Studenten erlebten einen Rundflug zum Abschied

Chinesische Studenten starteten von Diepholz aus

■ Für alle Studenten war es der erste Flug mit einem Kleinflugzeug.

Vechta. Ein Jahr studierten Zhu Wenfei und ihre neun chinesischen Kommilitonen an der Universität Vechta. Nun reisen sie wieder zurück an ihre Universität, die „Xi'an International Studies University“ im chinesischen Xi'an. Zuvor werden sie noch ihrem Dekan, Prof. Dr.

Wen Renbai, bei

einer Vorlesung im Rahmen der Ringvorlesung am Mittwoch, 14. Juli, begegnen.

Zum Abschied ihres Jahres in Vechta nahm Prof. Dr. Egon Spiegel die chinesischen Studenten jetzt mit in die Luft. Von Diepholz aus gestartet, hatten sie so einmal Gelegenheit, auf Vechta und die Region aus großer Höhe zu schauen. Für alle war es das erste Mal, dass sie

mit einem Kleinflugzeug fliegen konnten. „Es war großartig. Unser größtes Erlebnis“, schwärmten die Studierenden aus dem Land der Mitte.



In Diepholz hoben die chinesischen Studenten mit Prof. Dr. Egon Spiegel (re.) ab.

Bild: Privat